Measure viewlet content

· The tabulation feature in <odesi> allows users to easily create tables of varying complexities using the frequency data of 2 or more variables.
· In this tutorial, you will learn how to create a simple crosstab using two variables.
· You will also learn how to modify the crosstab by adding measures, and how to modify the measure variable.
· The first step to creating a crosstab is to find a survey to work with. Begin by opening a survey of interest.
· Notice that you are in the Description view.
· Click on the Tabulation tab to open the tabulation menu and a blank crosstab.
· Select a variable and click on it to either add it to the column or row of your crosstab.
· Now we have a simple crosstab of the variables age and marital status.
· Next, select a variable to add as a measure to your crosstab.
· Notice the Measure drop-down menu. It is here that we can modify our measure by selecting different types of data that is presented.  
· For this example, select Standard deviation.
· To clear the table, click on the reset icon.
· For any additional help, or if you have any questions ...
· ... click Help ...
· ... or Contact Us.
· The End.

· This concludes the tutorial on adding measures to a crosstab in <odesi>.

Mesures

· L’accessoire de tabulation dans <odesi> permet aux usagers de créer avec facilité des tableaux de complexités variées utilisant des données de fréquence de 2 variables ou plus.

· Dans ce tutoriel, vous apprendrez comment créer un tableau croisé simple en utilisant 2 variables.

· Vous apprendrez également comment modifier le tableau croisé en ajoutant des mesures et comment modifier la variable de mesure.

· La première étape pour cr.er un tableau croisé est de trouver une enquête avec laquelle travailler. Commencez en ouvrant une enquête pertinente.

· Vous remarquerez que vous êtes sur l’onglet Description.

· Cliquez sur l’onglet Tableau pour ouvrir le menu de tabulation et un tableau croisé vierge.

· Sélectionnez une variable et cliquez sur celle-ci pour l’ajouter à la colonne ou la rangée de votre tableau croisé.

· Nous avons présentement un tableau croisé simple des variables âge et état matrimonial.

· Ensuite, sélectionnez la variable à ajouter en tant que mesure à votre tableau croisé.

· Vous remarquerez qu’il y a un menu déroulant pour Mesure. C’est à cet endroit que nous pouvons modifier notre mesure en sélectionnant différents types de données présentés.

· Pour cet exemple, sélectionnez Déviation standard.

· Pour vider le tableau, cliquez sur l’icône Effacer.

· Pour de l’aide additionnelle, ou si vous avez des questions…

· … cliquez sur Aide…

· … ou Contactez-nous.

· Terminé.

· Ceci conclut le tutoriel expliquant comment ajouter des mesures à un tableau croisé dans <odesi>.

